

9月



おたより

令和6年度
立場らびと保育園



9月になつてもまだ“まだ暑”日が“続”いていますね。秋がくるのか“待ち遠しい”です。秋になつたらようやく戸外活動を本格的に再開していきます。久々に振りの公園、子どもたちはどんな反応をするでしょうか。のびのびと体を動かしたり、秋の草花や虫を探したり…樂しきがたくさんです！

今月のよてい

2(月) 防災訓練（引き渡し言訓練）

12(木) 行事 お月見

25(水) おたのしき会



・保育参加
(にじぐみ)

・個人面談

*7/14あそびは、
9/13(金)で
終了となります。

9月1日は

防災の日



今から101年前の1923年9月1日に
『関東大震災』が発生しました。

死者・行方不明者 10万5,385人、建物被害
37万2,659棟という被害をもたらしました。
それから88年後の2011年3月には『東日本大震災』
が発生しました。

最近日本各地で地震や台風、大雨などの災害が
多発しています。災害への備え、皆さんはどうなん
とをしてますか。11才となつてからでは十分な
対応は難しくなります。今できる備えをしましょう。

そしてもしもの時に少しでも落ち着いて行
動ができるようにしましょう。11才は…と思
っている方、ぜひ「防災の日」を行動に移す
きっかけにしてみませんか。

暑い夏、こんなことをしました!!

今年の夏も厳しい暑さが続き、室内ですゞす
ことが多くなりました。



子どもたちが“樂しくすごせる”ように、各クラス工夫をし
ながら色々な遊びをしました。

色水を凍らせた遊びは、そらぐみが樂しけ、
にじぐみは魚つり遊びをしました。外に出られなくても
夏を感じられる遊びを楽しめたのではないかと思ひます。
ブログに様子を載せていますので、ぜひご覧ください。



立場らびと保育園では、9/2(月)に
防災訓練実施を行います。

7月に西布川いたしました『防災の日 防災訓練実施
実施について』のおたよりを再度ご石窓言ひ
いただき、当日はご対応の程よろしくお願ひ
いたします。

当日お迎え時間が集中することや災害を想定
した訓練実施となりますので、車でのお迎えは
お控えいただきますようご協力をあ願ひ
いたします。

